

Agregar a favoritos

Buscar

Edición del Viernes, 14-Dec-12

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO EL FARO DE CEUTA EL FARO DE MELILLA FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

ESTAS EN: EL FARO DE MELILLA > SANIDAD > LOS SANITARIOS ANALIZAN EN UN CURSO CÓMO MEJORAR LA SEGURIDAD DEL PACIENTE

Los sanitarios analizan en un curso cómo mejorar la seguridad del paciente

Viernes, 14 de Diciembre de 2012 10:10, Dori Nuñez 0 Me gusta 0

Las úlceras por presión y las caídas son algunos de los problemas que pueden llegar a sufrir los enfermos que están hospitalizados.

Ingesa organiza las III Jornadas de Seguridad del Paciente. Comenzarán el próximo lunes y durante dos días se desarrollarán en el salón de actos del Hospital Comarcal. Esta formación está destinada al personal sanitario y se imparte con la colaboración de la Consejería de Bienestar Social y Sanidad y la Facultad de Enfermería.

Este curso, que cuenta con 1,5 créditos por la Universidad de Granada y declarado de interés sanitario por la Ciudad, tiene como objetivos la concienciación de los profesionales de la importancia de prácticas seguras en su trabajo diario y en involucrar a los pacientes en mejorar su seguridad. También apuestan por incrementar los conocimientos en prácticas y procedimientos seguros, principalmente en el Servicio de Urgencias.

La inscripción se mantiene abierta hasta el momento de inicio de las jornadas que será a las 09:00 horas del lunes 17 de diciembre.

La Estrategia de Seguridad del Paciente, contemplada como prioritaria en las estrategias de salud del Ingesa, es una nueva disciplina de la medicina, que analiza y previene de los riesgos que puede suponer para los pacientes la atención sanitaria.

Se entiende como situación de riesgo, dentro del proceso hospitalario, las ocasiones en las que el paciente puede sufrir alguna lesión o complicación como consecuencia de un accidente imprevisto e inesperado y que es resultado de la asistencia sanitaria que recibe y no siempre relacionado con la enfermedad que padece.

Se entiende por seguridad del paciente a todas las actuaciones que se realizan con el objetivo final de evitar que exista la posibilidad de que puedan ocurrir eventos adversos debidos al proceso asistencial.

La misión por parte de los profesionales es mejorar la seguridad citada en la atención sanitaria y para su consecución las líneas de actuación de la estrategia son evitar la transmisión de infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria, la correcta identificación del paciente, medidas de seguridad del medicamento y la prevención de los eventos adversos más frecuentes, como son úlceras por presión, las caídas y lesiones asociadas.

Muchos de estos efectos adversos son inevitables aunque los profesionales se esfuercen en que se produzcan, pero existen otros que sí se podrían evitar.



El Faro Digital en Facebook Me gusta 4.438

A 4,438 personas les gusta El Faro Digital.



Plug-in social de Facebook

COMPARTIR Me gusta 0

Añadir Comentario:

Usuario registrado nombre contraseña ENTRAR Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta regístrate pulsando aquí.

nombre email

Empty text area for comments.

IMPORTANTE: Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las (máximo 1000 caracteres)

Estudia Derecho y ADE

www.ie.edu/universidad

Doble Titulación Certificada en IE. ¡Convértete en un Líder Global!



Gestión anuncios

Publicidad Google

Novedades en los blogs

DE COMERCIO Y SEGURIDAD

Por Carmen Echarri

El polígono del Tarajal vuelve a ser escenario de las mismas tensiones que llevan años repitiéndose, en las que la

REGLAS Y PRECEPTOS MUSLÍMICOS

Por Clemente Cerdeira García de la Torre

El Islamismo no cuenta propiamente hablando con una jerarquía sacerdotal,